



ÉCHANGES CULTURELS

Avant les Jeux Olympiques de Pékin, la Fédération Française de Cyclotourisme organise un événement exceptionnel : relier Paris à Pékin à vélo ! Parmi les 115 participants, 23 jeunes de 15 à 19 ans représentant les régions françaises participeront à l'aventure sur les

1300 derniers kilomètres. Le but ? Créer des échanges entre les jeunes de différentes cultures. Des photos et des messages des jeunes Français seront remis aux écoles des douze pays traversés. ■

Plus d'infos sur
www.parispekinavelo.com

